

Sujet : [INTERNET] Non au projet d'extension massive de la carrière à Lanouaille

De : stefbrunetbreant@free.fr

Date : 21/03/2023 16:42

Pour : pref-ep2023-lanouaille-dussac@dordogne.gouv.fr

Copie à : chaussidoux <chaussidoux@orange.fr>

Bonjour,

À l'heure où nous devrions tous nous rassembler pour tout faire pour préserver la biodiversité, l'eau et les forêts, des projets comme celui de l'extension massive de la carrière de Lanouaille continuent à se développer, massacrant les forêts notamment et privant animaux, insectes et oiseaux de leurs écosystèmes, tout cela dans le but de faire du profit.

La planète brûle, se meurt à petits ou grands feux et la plupart des humains continuent à vouloir se remplir les poches, en oubliant qu'un jour nous serons tous morts et que nous n'emporterons pas nos richesses matérielles avec nous. En revanche qu'advient-il de nos enfants et petits-enfants si ils n'ont plus d'oxygène à respirer, d'eau pour s'hydrater et de nourriture saine pour s'alimenter ?

C'est pourquoi j'écris aujourd'hui ce mail parmi bien d'autres afin de dire non à ce projet à Lanouaille.

En espérant que mon avis aura quelque valeur auprès de quelques personnes éclairées,

Cordialement

Stéphanie Brunet Bréant

0661726005